



Romano, coronado con el galardón recibido por "Sexo, droga...". Arriba: Alejandro y Alcón, artífices de la premiada "Escenas..." con Eduardo Le Poole, esposo de Norma.

SE ENTREGARON LOS PREMIOS ACE DE TEATRO

Solita y Jorge Luz, triunfantes

Todos los premios

La expectativa creada en torno a la entrega de los premios ACE fue mayor que la del año anterior, pero hay que decir que la reserva con que la institución premiante se manejó con la prensa superó todo lo previsto: ni entidades de envergadura internacional como la Academia de Hollywood retacean tanto sus listas a la hora de informar. Lo cierto es que la puja se presentaba más reñida que en 1992. Alegrijos y decepciones, finalmente, se conjugaron en torno a estos resultados:

- Espectáculo unipersonal:** Gerardo Romano, por *Sexo, droga y rock and roll*.
- Obra infantil:** a *El gato con botas*.
- Actriz de reparto dramática:** Ingrid Pelicori, por su actuación en *El zoo de cristal*.
- Escenografía:** Tito Egurza, por *Perdidos en Yonkers*.
- Actor off/independiente:** Jorge Ricci, por *Actores de provincia*.
- Actor nacional:** Copi, por *Una visita inesperada*.
- Actriz off/independiente:** Marga Alonso, por *Palomitas blancas*.

- Espectáculo de humor:** a *Uno nunca sabe*, de Garzón y Pablo Brichta.
- Vestuario:** Fabián Luca por *El jorobado de París*.
- Musical:** a *Broadway II*.
- Revelación masculina:** Mauricio Daiub, por su actuación en *Uno nunca sabe*.
- Iluminación:** Pepe Cibrián Campoy, por *El jorobado de París*.
- Espectáculo concert:** a *Lo mejor de Cipe*, de Cipe Lincovsky.
- Actor de reparto dramático:** Mario Pasik, por su trabajo en *El zoo de cristal*.
- Obra dramática:** a *Una visita inoportuna*, de Copi.
- Música original:** Martín Bianchedi, por *Hansel y Gretel*.
- Producción:** Juan Carlos Lecouture, por *El jorobado de París*.
- Dirección off/independiente:** Mónica Viñao por *Sotoba Komachi*.
- Actuación femenina en musical:** Cecilia Narova, por su intervención en *Tango argentino*.
- Actriz de reparto en comedia:** Perla Santalla, por su desempeño en *Black Comedy*.

- Actuación masculina en musical:** Germán Palacios, por *El loco de Asís*.
- Espectáculo off/independiente:** a *Palomitas blancas*.
- Actor de reparto en comedia:** Jorge Luz, por *La zapatera prodigiosa*.
- Coreografía:** Lía Fernández, por *Broadway II*.
- Actriz protagónica en comedia:** Alicia Berdaxagar, por *El movimiento continuo*.
- Dirección:** Hugo Urquijo, por su puesta en escena de *El zoo de cristal*.
- Actor protagónico en comedia:** Osvaldo Bonet, por *El hombrecito*.
- Comedia:** a *El hombrecito*.
- Revelación femenina:** Laura Novoa, por *Calderón*.
- Comedia dramática:** a *Escenas de la vida conyugal*, de Ingmar Bergman.
- Actor protagónico en drama:** Jorge Mayor, por su actuación en *Una visita inoportuna*.
- Actriz protagónica dramática:** Soledad Silveyra, por su trabajo en *Perdidos en Yonkers*.
- ACE de Oro:** Jorge Luz.

Jorge Luz se llevó el ACE de Oro y, en otros rubros, se impusieron Soledad Silveyra, Gerardo Romano, Jorge Mayor y la celebrada versión local de "Escenas de la vida conyugal", en la entrega anual de los Premios ACE.

El teatro tuvo su velada de gala anoche, en el hotel Plaza. La Asociación de Cronistas del Espectáculo distinguió a lo mejor de la temporada teatral 1991/92 con la entrega de los Premios ACE. El acto fue televisado por Canal 13 con la conducción de María Belén Aramburu y Julio Lagos. Después de mucha tensión, el reconocimiento a Jorge Luz resultó tan oportuno como estimulante.

Cuarenta mesas circulares albergaron a diez invitados en cada una; allí estaban actores, productores, directores, autores y demás artífices del teatro local, muchos de ellos nominados. A diferencia del año pasado, la ACE decidió destacar con ocho plaquetas de reconocimiento a personas e instituciones que abrieron nuevas salas de teatro. Subieron a recibir las Alejandra Boero, Miguel Ángel Solá, Víctor Hugo Vieyra, Claudia Rucci, Sergio Denis, las hermanas Sacson y representantes de APTRA y Fundación Banco Patricios.

◆ **Primeros en llegar**

Los primeros en llegar fueron Aída y Jorge Luz después aparecieron Julio Bocca y Eleonora Cassano (su socio, Lino Patalano, estaba nominado para el rubro Producción por las exitosas *Escenas de la vida conyugal*). A su llegada, Norma Alejandro acaparó de modo excluyente al periodismo. Antes y durante la entrega, las sonrisas de circunstancia no lograban ocultar, en los rostros, la tensión y la expectativa: la alegría vino después de la pavita, las frutillas y el champán... aunque no para todos. Y fue, pese a algunas caras largas, noche con visos de fiesta.

EN SINTESIS

Miedo en Miami

Otros tres turistas fueron asaltados ayer en Miami. Dos turistas alemanes y una mujer amiga de ellos que los acompañaba fueron robados mientras esperaban a la policía después de encontrar destrozados los vidrios de su auto. Hasald Pavel y Franco Scaturro, de Hamburgo, y Natalia Arango fueron sorprendidos a las 5.45 cuando salían de una disco. Desde el año pasado hasta ayer ya fueron asesinados 9 turistas.

Ministro con el CHA

Por primera vez en la Argentina un ministro del Interior recibió oficialmente a una delegación de la Comunidad Homosexual Argentina (CHA), según informaron ellos mismos. En el encuentro, dijeron que Carlos Ruckauf los invitó a "trabajar conjuntamente" con su cartera contra la discriminación que pueda hacerse de ese grupo. Entre otras, los representantes del CHA pidieron la derogación de la ley de averiguación de antecedentes.

Ecología I

En el marco de las jornadas mundiales llamadas Limpiemos el Mundo, auspiciadas por el Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), este fin de semana se recolectaron cerca de 2.000 kilos de basura

de la reserva ecológica de la Costanera Sur. El trabajo fue hecho por 100 voluntarios de la Fundación Vida Silvestre.

Ecología II

El ex presidente soviético Mijail Gorbachov propuso ayer en Venecia la creación de un Código Ecológico Internacional ya que, dijo, el proceso de degradación del planeta "es irreversible y no tenemos más de 30 años para frenarlo". Durante la inauguración de la Sección Italiana de la Cruz Verde Internacional —organismo mundial que defiende el medio ambiente y que él preside— Gorbachov dijo que "ni los políticos ni el pueblo tienen conciencia" sobre la degradación ambiental del planeta.

Obras de Retiro

El bloque de concejales de la UCR pidió una sesión extraordinaria del Concejo Deliberante para el jueves, a las 16, para tratar el proyecto de remodelación de Retiro, que incluye el traslado de las terminales ferroviarias. El pedido radical es en respuesta al anuncio que el presidente Carlos Menem realizó la semana pasada.

Unico ganador

El único ganador de la jugada 1.034 del PRODE fue identificado como Luis Ángel

Moya, un jubilado santiagueño del gremio ferroviario, de 67 años, quien al enterarse de que se hizo acreedor de casi 1.600.000 pesos sufrió un fuerte shock. Moya oriundo de La Banda, casado, tiene dos hijos y el mayor de ellos, Juan Carlos, confesó que se "encomendarán a Dios" para darle al dinero el destino adecuado.

Viene Danielle Mitterrand

Para hoy está prevista la llegada a Buenos Aires de Danielle Mitterrand, esposa del presidente de Francia, François Mitterrand. La señora Mitterrand es presidenta de la asociación no gubernamental France-Libertés. Durante su estadía —que se prolongará hasta el 27— se reunirá con organismos defensores de derechos humanos y será agasajada por el Servicio de Paz y Justicia (auspiciante del viaje) y Música Esperanza.

Huracán Gert

El huracán Gert afectó ayer una gran parte del golfo de México causando inundaciones. En su paso por Honduras y El Salvador dejó 25 muertos y más de 100.000 perjudicados en toda Centroamérica. Por eso, ahora existe el temor de que haya un rebrote de enfermedades tales como cólera o paludismo. Mientras tanto, el huracán se aproximaba ayer al territorio mexicano con ráfagas de hasta 145 kilómetros



Danielle Mitterrand.